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 Signor 
 Matteo Quadranti 
 Deputato al Gran Consiglio 
 
 
Interrogazione 16 novembre 2011 n. 330.11 
Trasporti e noleggio pullman da parte delle scuole ticinesi presso aziende italiane 
 
 
Signor deputato, 
 
con riferimento all'atto parlamentare sopramenzionato, i competenti servizi del Dipartimento 
dell'educazione, della cultura e dello sport hanno proceduto ad un'indagine presso le Direzioni 
scolastiche delle scuole medie per verificare l'invio, da parte di aziende italiane, di offerte di 
trasporto per uscite scolastiche. L'esito è il seguente: delle 35 sedi di scuola media 11 non 
hanno ricevuto alcun invio pubblicitario da parte di aziende italiane, mentre 24 l'hanno ricevuto. 
Nel periodo 2010/11 5 sedi di scuola media, in particolare ubicate nel Mendrisiotto o nel 
Luganese, hanno fatto capo a ditte italiane per 6 gite di studio in Italia. Le mete sono state le 
seguenti: 
- Trieste 
- Lucca-Pisa-Massa Carrara-Ravenna-Ferrara-Delta del Po 
- Ravenna-Valle di Comacchio 
- Venezia-Verona 
- Isola d'Elba 
- Torino 
 
Queste scelte sono state motivate dai minori costi. 
Il Consiglio di Stato ritiene che per le gite di studio le Direzioni scolastiche debbano far capo 
esclusivamente a ditte con sede in Svizzera. I competenti servizi del DECS hanno provveduto 
ad informare le scuole cantonali affinché operino in questa direzione per le  future gite ed 
escursioni scolastiche. 
 
 
Voglia gradire, signor deputato, i sensi della massima stima. 
 
 
 

PER IL CONSIGLIO DI STATO 
La Presidente: Il Cancelliere: 
 
 
 
L. Sadis G. Gianella 
 


